
Ata da 30ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 28 de agosto de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Trigésima Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 28/08/2023. 

Que o senhor vice-presidente faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das 

senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º 

SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a 

presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a 

palavra, vereador Hiago Daros. [VER. HIAGO DAROS]: Boa noite a todos. Salmos 121:1-8. 

“Levantarei os meus olhos para os montes, de onde vem o meu socorro. O meu socorro vem 

do Senhor que fez o céu e a terra. Não deixará vacilar o teu pé; aquele que te guarda não 

tosquenejará. Eis que não tosquenejará nem dormirá o guarda de Israel. O Senhor é quem te 

guarda; o Senhor é a tua sombra à tua direita. O sol não te molestará de dia nem a lua de 

noite. O Senhor te guardará de todo o mal; guardará a tua alma. O Senhor guardará a tua 

entrada e a tua saída, desde agora e para sempre.”. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Hiago. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao 

Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das 

Atas da Sessão Ordinária e Extraordinária do dia 21 de agosto de 2023. Em discussão. Em 

votação. APROVADAS por 10 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente.  

[1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 170/DECON/PMT/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – 

Balancete de Despesa e Receita referente ao mês de julho de 2023; *Ofício nº 135/2023 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 2361 a 2369, 2371, 2373 a 2379, 

2381 a 2400, 2403, 2404, 2406 a 2410, 2412 a 2415, 2417 a 2440, 2442 a 2448 e 2450/2023 e 

ciência da Indicação nº 703/2023; *Ofício nº 133/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas 

dos Requerimentos nº 2177 e 2178/2023; *Ofício nº 134/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – 

Respostas dos Requerimentos nº 2196, 2353 e 2344/2023; *Ofício nº 2375/2023 – SECRETARIA 

ESTADUAL DE SAÚDE – Resposta ao Requerimento nº 2701/2023; *Ofício – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 2637 e 2729/2023; *Ofício – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Resposta ao Requerimento nº 554/AJT/CMT/2023; *Ofício – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 2279, 2283 e 2288/2023; *Convite - 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA – Audiência Pública Regional do Orçamento Estadual; *Convite – 4ª 

CONFERÊNCIA ESTADUAL DA JUVENTUDE; *Convite – FATEC – Colação de Grau dos formandos 

da FATEC; *Ofício - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO - despacho Ação Direta 

de Inconstitucionalidade, Processo nº 2221952-1.2023.8.26-0000. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, senhor secretário. As Indicações, como de praxe, serão 
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encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 759 a 776/2023. Que o senhor secretário 

proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

REQUERIMENTOS Nº S 2773 A 2884/2023. 2773/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de implantar o projeto “Mercado Solidário”, em nossa cidade. Autoria: VALDIR 

DE PROENÇA; 2774/2023 - Requer da Secretária Municipal de Saúde, à Sra. Roseli de Fátima 

Mochi, que informe como estão as tratativas entre a Divisão Regional de Saúde – DRS XVI 

Sorocaba/SP e a Clínica de Hemodiálise de Tatuí – NEFROTAT, visto que ficou acordado em 

reunião no mês de junho a compra de 130 vagas pela DRS para atender pacientes renais 

crônicos, após a apresentação de todos os documentos feita pela clínica para posterior 

contrato. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2775/2023 - Requer do Sr. Alcir Weiller Ferrari, 

responsável pela Clínica de Hemodiálise de Tatuí – NEFROTAT, que informe se foram 

fornecidos todos os documentos necessários para a realização do contrato de 130 vagas para 

atendimento de pacientes renais crônicos de Tatuí e região, e se a Divisão Regional de Saúde – 

DRS XVI Sorocaba/SP enviou a listagem para apresentação dos mesmos, visto que ficou 

acordado entre as partes a intenção de compra pelo Estado para essa especialidade. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 2776/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

construir um banheiro, na quadra Poliesportiva na Vila São Cristóvão. Autoria: PEPINHO; 

2777/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar melhorias, na 

segunda subida do Bairro Enxovia, sentido Bairro Jurumirim. Autoria: PEPINHO; 2778/2023 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção dos bancos da 

Praça do Museu. Autoria: PEPINHO; 2779/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a pintura da sinalização de solo, na Rua Cap. Lisboa, em frente o 

Correio. Autoria: PEPINHO; 2780/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de trocar a lâmpadas queimadas por LED, na Rua Benedito Pereira. Autoria: PEPINHO; 

2781/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas por LED, na Rua Josino Carneiro. Autoria: PEPINHO; 2782/2023 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas por LED, na Rua 

Alberto Antunes Alegre, no Pq. Marajoara. Autoria: PEPINHO; 2783/2023 - Requer ao Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar capinação e limpeza em todas as ruas do Jardim 

das Garças. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2784/2023 - Requerem do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de substituir as luminárias de vapor de sódio, por luminárias de LED’s 

com alta tecnologia, na Praça da Música, no Jardim Santa Rita, nesta cidade. Autoria: LEVI 

PINTO SOARES, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, HIAGO DAROS, LEANDRO MAGRÃO, 

MARQUINHO DE ABREU, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA, MICHELI VAZ, JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI; 2785/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da 

supressão da árvore, na Rua Vicente Manoel de Oliveira nº407, no Jd. Rosa Garcia II. Autoria: 

PEPINHO; 2786/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação “TAPA BURACOS”, na Rua Teófilo Andrade Gama, prox. ao n° 30. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 2787/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da iluminação Pública da Rua Paulo Holtz, no Bairro Inocoop e se possível realizar 

a troca para lâmpadas de led. Autoria: RENAN CORTEZ; 2788/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a troca do poste e restaurar a iluminação pública, 

onde ocorreu um acidente na Rua Industrial Camilo Vanni, 546, no Jardim Palmira. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 2789/2023 - Requer da Interventora da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, 

Dra. Maria Laura Lavorato Matias, que envie a prestação de contas do Projeto Adote um 
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Quarto - Abrace a Santa Casa, informe quem era o responsável? quais empresas, sindicatos e 

clubes de serviços colaboraram com a iniciativa? Autoria: MARQUINHO DE ABREU, FÁBIO 

VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, HIAGO DAROS, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, LEANDRO 

MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES, MICHELI VAZ, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 

2790/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

Iluminação de LED, na Rua Odilon Camargo Barros, Jardim Wanderley, na quadra de esportes 

da Praça Mario Cóscia. Autoria: RENAN CORTEZ; 2791/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de disponibilizar caçamba para descarte de entulho próximo à Praça do 

Jardim Rosa Garcia II, nesta cidade. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2792/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade da limpeza e retirada de entulhos na Rua Natalino 

Turri, entre a V. Esperança e o S. Cristovão. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2793/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade da realizar a pintura de solo, com indicação de 

sentido a seguir na Rotatória localizada para acesso à Avenida Rodrigo C. Pereira, no 

Residencial Nova Tatuí (Pacaembu Caaguaçu). Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2794/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma avaliação técnica com o 

fim de instalar lombadas ou outros redutores de velocidade, na Rua Francisco Peixoto Junior, 

no Jardim Rosa Garcia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2795/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma Operação Tapa Buracos e Pavimentação 

Asfáltica, em toda a extensão da Rua Capitão Lisboa. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2796/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma Operação Tapa Buracos 

e Pavimentação Asfáltica, em toda a extensão da Rua Ernesto Machado, no Jardim Onze de 

Agosto. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2797/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma Operação Tapa Buracos e Pavimentação Asfáltica, em toda a 

extensão da Rua Ismael Antônio da Silva, no Jardim Andrea Ville. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

2798/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma vistoria e a 

troca de Lâmpadas queimadas por LED, em toda a extensão da Rua Florindo Antunes 

Machado, na Vila Esperança. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2799/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de substituir as luminárias de vapor de sódio por luminárias de 

leds com alta tecnologia, na Rua Valter Santeleghe, no Jardim Rosa Garcia. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2800/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar uma linha 

de ônibus do Mercado Municipal ao Bairro Nova Tatuí. Autoria: HIAGO DAROS; 2801/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, 

na Rua Congonhas, no Jardim Aeroporto. Autoria: HIAGO DAROS; 2802/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, na Travessa 

Francisco Vieira de Camargo, próximo ao nº63, Centro. Autoria: HIAGO DAROS; 2803/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade pavimentar a Rua Maria Izabel Ferraz de 

Campos com lajotas, no Jardim Gramado. Autoria: HIAGO DAROS; 2804/2023 – Requerem do 

Prefeito que informe se é do conhecimento dos órgãos competentes, que munícipes 

encontraram o “carrapato - estrela” nas proximidades da Unidade de Pronto Atendimento do 

nosso Município “UPA” e qual o procedimento imediato dos órgãos competentes quando é 

recebida uma denúncia da existência desse carrapato? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2805/2023 – Requer 

do Prefeito que informe se os funcionários que dirigem os veículos da Prefeitura nas 

Secretarias de zeladoria e de Obras são concursados como motorista e se há funcionários 

admitidos em outras funções e fazendo o serviço de motorista. Autoria: MARCIO DO SANTA 
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RITA; 2806/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de fazer o 

patrolamento e a colocação de cascalho na estrada da ponte do Rio Tatuí até o Jurumirim. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2807/2023 – Requer do Prefeito, em reiteração ao 

Requerimento 775/23, que informe sobre a possibilidade de fazer o patrolamento e a 

colocação de cascalho na Rua Dalcy Vieira Camargo e em todas as ruas do Jardim Gramado. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2808/2023 – Requer do Prefeito, em reiteração à Indicação 

nº 505/22, que informe se está no cronograma dos órgãos competentes a construção da 

calçada na Rua João Abrame em frente ao número 60, atrás da EMEI “Laurindo Badanais”, no 

Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2809/2023 – Requer do 

Prefeito, em caráter de reiteração ao Requerimento 773/23, que informe como estão os 

estudos para que mais clínicas realizem o exame de colonoscopia em nossa cidade. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2810/2023 – Requer do Prefeito, em caráter de Reiteração ao 

Requerimento nº 1395/23, que informe sobre a emenda do Deputado Federal Samuel 

Moreira, para a infraestrutura do Jardim Santa Rita, especificamente a realização da nova 

pavimentação da Avenida Teófilo Andrade de Gama, com início na “Praça da Música” até o 

Posto de Saúde do CDHU, incluídas nesta obra, o asfalto novo, guias e sarjetas, além de um 

novo sistema de drenagem na área. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2811/2023 - Requer do 

Delegado Titular de Tatuí, o Ilmo Dr. José Luiz Silveira Teixeira, que informe sobre a 

possibilidade de instalação de uma unidade NECRIM – Núcleo Especial Criminal em nosso 

município. Autoria: FÁBIO MENEZES; 2812/2023 - Requer do Prefeito informe sobre a 

possibilidade de notificar as empresas responsáveis por deixar os fios jogados e pendurados 

nos Postes na Rua Assumpção Ribeiro Nº 168 Inocoop. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

2813/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da colocação de dois braços 

de luminária nos postes em frente à residência de nº 30, na Rua João Abrame, no Jardim Santa 

Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2814/2023 - Requer da Delegacia Seccional 

de Itapetininga na pessoa do Delegado Dr. Alexandre Silva Cassola, que informe sobre a 

possibilidade de instalação de uma unidade NECRIM – Núcleo Especial Criminal em Tatuí. 

Autoria: FÁBIO MENEZES; 2815/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de notificar as empresas responsáveis por deixar os fios jogados e pendurados nos Postes na 

Rua Antonio Detimar Casarini Nº s 25 e 43 Inocoop. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2816/2023 – 

Requer do Prefeito informações sobre as rampas de acessibilidade na Rua XI de Agosto. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2817/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de incluir horários intermediários de ônibus circular, para o Bairro Inocoop em 

dias de Sábado - Domingos e Feriados. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2818/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre os casos de dengue no município, tais como: número de casos 

confirmados, mapeamento dos casos por bairro e/ou região, índice de aumento durante os 

meses, medidas já aplicadas e que serão desenvolvidas. Autoria: FÁBIO MENEZES; 2819/2023 - 

Requer do Prefeito que informe como é feito o acompanhamento dos animais doados pelo 

Bem Estar Animal nas feiras de adoção? Existe um cronograma de acompanhamento dos 

animais doados na feira de adoção? Os animais doados pelo Bem Estar Animal, que são 

filhotes, serão castrados pelo Bem Estar Animal, na idade certa? Quantos animais resgatados 

pelo Bem Estar Animal, estão com os protetores de animais do nosso município? Quantos 

animais doentes ou machucados que foram resgatados, estão no canil municipal ou estão em 

lar temporário, e se esses animais ainda estão em tratamento veterinário? Autoria: GABRIELA 

XAVIER; 2820/2023 - Requerem do Prefeito que informe se é verídica a informação que os 
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Ecopontos da nossa cidade funcionarão no horário das 8h às 14h a partir do dia 28/08/2023. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 2821/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar estudo para melhorar o fluxo de veículos na Rua Raquel Malafronte Abreu e se 

possível deixar a via somente como Mão Única. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2822/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar toda Zeladoria 

necessária e colocar Placas de Proibido Jogar Lixo e Entulhos ao longo da Praça Padre José de 

Anchieta. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2823/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de pintar faixas de pedestres, nas ruas do Jardim Manoel de Abreu próximas a 

escola Teresinha Vieira Camargo Barros. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2824/2023 – Requer do 

Prefeito que informe se está na programação do setor competente, a limpeza, a colocação de 

lixeiras e de placas com os dizeres “É proibido jogar lixo”, na Rua Antônio Orlando Salmasi com 

a Rua Jorge Sallum ao redor dos lagos da Praça do Jardim Rosa Garcia II. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 2825/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre as estatísticas relacionadas a 

casos de suicídio na cidade de Tatuí, solicitamos dados sobre o número total de casos de 

suicídio registrados na cidade de Tatuí nos últimos 2 anos? Discriminados por ano, bem como 

outras informações pertinentes. Autoria: MAURICIO COUTO; 2826/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade da instalação de placas de sinalizações de velocidade 

“Devagar Área Escolar” e demais que se fizerem necessárias na Rua Antonio José de Campos. 

Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 2827/2023 - Requerem da Interventora da Santa Casa de 

Misericórdia de Tatuí, a Dra. Maria Laura Lavorato Matias, que informe, em forma de certidão, 

quantas cirurgias eram feitas com o centro cirúrgico funcionando, e quantas são feitas hoje em 

dia? Visto que o Centro Cirúrgico ainda encontra-se inativo, e está sendo dividido o centro 

obstétrico para uso das salas cirúrgicas? Enviar planilha detalhando quais e quantas cirurgias. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 2828/2023 - Requerem do Prefeito que informe, em forma de certidão, 

sobre a ligação do poste de energia para o uso do aparelho de tomografia da empresa Brasil 

Laudos : qual será o valor do gasto para ligar o poste de energia na Santa Casa, para que o 

aparelho possa funcionar? Quem arcará com o respectivo valor? Enviar projeto de ligação do 

respectivo poste. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA 

RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2829/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual 

motivo está havendo falta de remédios na rede municipal, se houve diminuição na compra de 

remédios e quais são as providências que estão sendo tomadas para sanar esse problema. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 2830/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual motivo teve a 

alteração de agendamentos de exames laboratoriais, qual a previsão de realização mensal de 

exames e por qual motivo o paciente tem que deixar a guia, e voltar somente após uma 

semana retirar seu agendamento no respectivo posto de saúde. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2831/2023 

- Requerem do Prefeito que informe qual foi o investimento para a realização da obra de 

adequação, para a prestação de serviços de imagens. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2832/2023 - Requerem 

do Prefeito que envie cópia do alvará do corpo de bombeiros, do alvará de funcionamento da 

Prefeitura Municipal e do alvará da vigilância sanitária da empresa Brasil Laudos para 

prestações de serviços de imagens na Santa Casa de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 
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EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2833/2023 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade do CIRCentro Municipal integrado de 

Reabilitação, ter um consultório odontológico em um espaço que não tenha rampas ou 

escadas. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2834/2023 - Requerem do Prefeito que informe 

quem foram os responsáveis pelo fechamento do contrato com a empresa Laboratório 

Cruzeiro. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2835/2023 – Requer do Comandante da Policia Militar de Tatuí 

que informe sobre a possibilidade de intensificar o patrulhamento no Bairro Vida Nova Tatuí, 

para coibir os “rachas” que ocorrem durante o período noturno e o “som alto” nos finais de 

semanas. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2836/2023 – Requer da CCR SP VIAS que informe sobre 

a possibilidade de instalar Guard Rail no canteiro central que divide a SP 127. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 2837/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual razão os exames de 

ultrassom em pacientes internados na maternidade não são feitos 24 horas por dia. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2838/2023 – Requer do Departamento de 

Estrada de Rodagem (DER) que informe sobre a possibilidade de providenciar as tampas das 

bocas de lobo do trevo do Centro Hípico de Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2839/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar um programa de reembolso de 

viagens vinculadas a atendimentos da saúde - SUS. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2840/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar o 

patrulhamento da GCM no Bairro Vida Nova Tatuí para coibir os “rachas” que ocorrem durante 

o período noturno e o “som alto” nos finais de semanas. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2841/2023 - Requer do Prefeito que informe quando será realizada a substituição para 

luminárias LED da Rua Nilzo Vanni, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2842/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas da Rua Professor Deócles Vieira de Camargo. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

2843/2023 - Requer da Beneficência Hospitalar de Cesário Lange – BHCL, Sr. Roberto Gonella 

Jr., que informe qual empresa assumiu o lugar da TEC Assessoria e Consultoria para prestar 

serviços de “auditoria e consultoria”? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2844/2023 - Requer do 

Prefeito que informe se há previsão para construir lombadas na Rua Nilzo Vanni, no Bairro 

Nova Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2845/2023 - Requer do Prefeito que informe a 

relação total de investimentos já realizados no MIS "Jornalista Renato Ferreira de Camargo", 

discriminando por fonte de recursos, e quando o espaço será finalizado. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 2846/2023 - Requer do Prefeito que encaminhe o relatório completo de 

luminárias substituídas ou reparadas no período de janeiro a agosto de 2023, conforme 

solicitações realizadas através da ouvidoria municipal. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

2847/2023 - Requer do Prefeito que encaminhe relatório de solicitações pendentes de 

atendimento para substituição ou reparo de luminárias queimadas feitas através da ouvidoria 

municipal, esclarecendo quando os serviços serão realizados. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2848/2023 - Requer da Beneficência Hospitalar de Cesário Lange – BHCL, na pessoa 

do Sr. Roberto Gonella Junior que informe quanto tempo a empresa TEC Assessoria e Serviços, 

presta serviços para a BHCL e se ela continua prestando serviços para a BHCL. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2849/2023 - Requer do Prefeito que contate o DER para solicitar um 

acesso/saída alternativa do Bairro Jardins de Tatuí até a Rodovia SP 141. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 2850/2023 - Requer do DER que informe a possibilidade de construir um 

acesso/saída alternativa do Bairro Jardins de Tatuí até a Rodovia SP 141. Autoria: JOÃO EDER 
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ALVES MIGUEL; 2851/2023 - Requer da Beneficência Hospitalar de Cesário Lange – BHCL, na 

pessoa do Sr. Roberto Gonella Junior que informe se a empresa Zelo Administração 

Contabilidade pode legalmente e juridicamente prestar serviços a UPA, visto que o seu 

representante legal Sr. Renato Luis Mochi Antunes, é filho da atual secretária as saúde Sra. 

Roseli de Fátima Mochi e há quanto tempo a empresa presta serviços a BHCL. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 2852/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover 

um edital público, com regramento previamente definido e divulgado para o preenchimento 

dos boxes vagos na Praça de Alimentação. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2853/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de disponibilizar uma vaga exclusiva 

destinada ao embarque e desembarque de passageiros em frente ao Anexo II do Conservatório 

de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2854/2023 - Requer do Prefeito que informe a razão de 

não atender as solicitações para substituição de luminárias queimadas no Condomínio Jardim 

Helena 1 e quando realizará o serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2855/2023 - 

Requer do Prefeito que informe a quantidade de munícipes cadastrados na UBS do Congonhal. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2856/2023 - Requerem do Prefeito que informe se as receitas 

apuradas até o momento no ano corrente estão de acordo com a expectativa orçamentária do 

Município e se há riscos de não atingir a previsão orçamentária prevista ao final do ano de 

2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2857/2023 - Requer do Prefeito que informe, quanto à UBS do 

Bairro Congonhal, por qual razão o clínico geral atende apenas uma vez por semana, a espera 

para consulta é de três meses, e se há planejamento para contratar mais médicos para 

melhorar o atendimento. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2858/2023 - Requer do Prefeito que 

informe, quanto à UBS do Bairro Congonhal, por qual razão o médico ginecologista atende 

apenas de quinze em quinze dias, o médico pediatra atende apenas uma vez por semana e se 

há planejamento para contratar mais médicos das referidas especialidades. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2859/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar o 

atendimento de clínico geral na ESF Adriana Mesquita Tibellio Mota, no Bairro Jardins de Tatuí. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2860/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de destinar profissionais do Programa do Governo Federal “Mais Médicos” para 

o Bairro Congonhal. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2861/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade construir um acostamento na estrada municipal do Congonhal de baixo. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2862/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de ser realizado estudo com vistas a construção de lombada na estrada municipal do 

Congonhal de baixo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2863/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de aumentar a frequência da fiscalização do tráfego de caminhões 

pesados na estrada municipal do Congonhal de baixo. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2864/2023 

- Requerem do Prefeito para que preste esclarecimentos sobre os recursos utilizados neste 

ano tendo como fonte o FUNDEB. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2865/2023 - Requer do Prefeito que 

informe quando será realizada a troca das lâmpadas queimadas do Bairro Congonhal. Autoria: 

EDUARDO SALLUM 2866/2023 - Requer da ELEKTRO que informe quando será realizada a troca 

das lâmpadas queimadas do Bairro Congonhal. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2867/2023 - 

Requer do Prefeito que informe se há plano para reativação da base comunitária do Bairro 

Santuário. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2868/2023 - Requerem do Prefeito que informe se 

existe algum canal oficial para que o funcionalismo público municipal possa acompanhar as 
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receitas e despesas apuradas com o FUNDEB. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2869/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar a frequência das rondas da GCM no 

Bairro Congonhal. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2870/2023 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de melhorar o sistema de regulação de vagas provenientes pelo sistema 

do CROSS- Central de Regularização de Ofertas de Serviços de Saúde, informando quais são as 

cidades, bem como estabelecimentos de saúde que na região podem ofertar as referidas vagas 

para exames, consultas e/ou cirurgias e onde o munícipe pode recorrer para saber o 

andamento de sua solicitação para exames, consultas e/ou cirurgias, incluindo o 

posicionamento da lista de espera e tempo aproximado. Autoria: MAURICIO COUTO; 

2871/2023 - Requer da Guarda Civil Municipal que informe sobre a possibilidade de aumentar 

a frequência das rondas no Bairro Congonhal. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2872/2023 - Requer 

do Prefeito que informe quais bairros serão contemplados com o programa de regularização 

fundiária em 2023 e 2024. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2873/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de disponibilizar um caminhão para a limpeza das fossas do 

Bairro Congonhal. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2874/2023 - Requerem do Prefeito para que 

apresente relatório com as dívidas liquidadas, vencidas e não pagas por fornecedor do período 

de 2022 (restos a pagar) e de 01/01/2023 até 25/08/2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2875/2023 - 

Requer do Prefeito que informe o cronograma com os dias e horários da realização da coleta 

de lixo no Bairro Congonhal. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2876/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade extinguir o período integral na creche e pré-escola Masaji 

Horiguchi. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2877/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de resolver problema de afundamento do meio fio da Av. Dr. Almiro dos Reis, no 

Jd São João. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2878/2023 - Requer do Prefeito que informe 

por qual razão a anestesia utilizada em procedimentos odontológicos está em falta na UBS da 

Vila Esperança e qual a previsão para que a situação seja normalizada. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2879/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

pintura da faixa de pedestres da Rua Onze de Agosto, na altura da FAESB. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2880/2023 - Requer do Prefeito que informe se já realizou a vistoria informada e 

quando serão instaladas as novas luminárias defronte à Igreja Nossa Senhora Aparecida, no 

Bairro Água Branca. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2881/2023 - Requer do Prefeito que 

informe se o contrato com o Hospital Nova Reabilitação, em Araçoiaba da Serra, foi encerrado 

e se há previsão para nova contratação. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2882/2023 - Requer do 

Prefeito que informe o andamento da Lei Mun. nº 5793, que "dispõe sobre abertura de um 

crédito adicional especial” para as obras de extensão de iluminação pública, localizadas entre o 

Jardim América e a Santa Luzia, no Residencial Santa Cruz, na Estrada Nova União, entre 

outras. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2883/2023 - Requerem do Prefeito que encaminhe 

o relatório indicando os pagamentos realizados neste ano de 2023 à empresa responsável pela 

coleta de lixo no Município, bem como que informe se existem débitos em aberto 

considerando como data de referência o dia 24/08/2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 2884/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a supressão da árvore da Rua 

Miguel Teles. Autoria: MAURICIO COUTO. MOÇÕES Nº S 467 A 500/2023. 467/2023 – 

PREJUDICADA; 468/2023 - Aplausos e Congratulações ao Presidente do Conselho Regional de 
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Corretores de Imóveis – CRECI-SP, Ilmo. Sr. José Augusto Viana Neto, e em extensão a todos os 

corretores de imóveis de Tatuí, pelo transcurso do seu dia. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

469/2023 - Aplausos e Congratulações à Beatriz Santos de Oliveira, Engenheira e Sócia na 

Empresa Beali Engenharia e Construções, em razão do destacado trabalho executado frente a 

projetos complementares e de seus relevantes serviços prestados à nossa cidade, com 

destaque para o voluntariado na Igreja Congregação Cristã no Brasil. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 470/2023 - Aplausos e Congratulações a Academia CHECK MATE pela brilhante 

participação na III Etapa do Circuito Paulista de Jiu Jitsu organizada pela FPJJ - Realizado nos 

dias 12 e 13 de Agosto Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 471/2023 - Aplausos e Congratulações aos 

Guardas Civis Municipais - GCMs que neste ano de 2023 completaram 17 anos de atuação na 

corporação. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 472/2023 - Aplausos e Congratulações ao GCM Sub 

Inspetor Marcos Roberto Rodrigues dos Santos, em razão do belíssimo trabalho realizado na 

Rua Domingos Barba, na abordagem de uma pessoa com quadro de esquizofrenia. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 473/2023 - Aplausos e Congratulações ao GCM 1ª Classe 

Reginaldo de Almeida Marques, em razão do belíssimo trabalho realizado na Rua Domingos 

Barba, na abordagem de uma pessoa com quadro de esquizofrenia. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI; 474/2023 - Aplausos e Congratulações ao Centro Empresarial Lucemi, na 

pessoa do Sr. Renato Mingote, em razão da passagem em comemoração aos 10 anos de 

fundação da unidade de Tatuí e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 475/2023 - Aplausos e Congratulações ao Ilmo. Sr. Walmir 

dos Santos, em razão de sua aposentadoria, aos 28 anos de sua dedicação e serviços prestados 

ao Conservatório Dramático Musical Dr. Carlos de Campos. Autoria: RENAN CORTEZ; 476/2023 

- Aplausos e Congratulações à Casa de Carnes Popular, nas pessoas de seus proprietários Sr. 

Francisco Campos Camargo, conhecido carinhosamente como “Seu Tico”, e Sr. Juliano de 

Campos Camargo, pelo comprometimento, notável e brilhante trabalho sendo destaque no 

ramo do comércio de carnes, fornecendo produtos de ótima qualidade e atendimento 

personalizado. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 477/2023 - Aplausos e Congratulações à 

Safari Agropecuária, na pessoa do Sr. Laercio de Camargo Barros, pelo notável trabalho de 

destaque realizado pela empresa no ramo agropecuário. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

478/2023 - Aplausos e Congratulações ao Escritor Sr. Wilian Alexandre Nunes da Silva, em 

virtude do bem-sucedido lançamento de sua obra literária intitulada “Atenção Pedrinho”, 

ocorrido em 14/Agosto no Museu Histórico “Paulo Setúbal”. Autoria: HIAGO DAROS, MICHELI 

VAZ; 479/2023 - Aplausos e Congratulações ao Pastor Rogério Marques e a Pastora Ilza 

Marques, da 2º Igreja do Evangelho Quadrangular, pelos 34 (trinta e quatro) anos de 

Ministério e 18 anos de pastoreio na cidade de Tatuí/SP. Autoria: HIAGO DAROS; 480/2023 - 

Aplausos e Congratulações a Sra. Ana Júlia Franco de Oliveira, proprietária do Studio Ana 

Franco, em razão de seus 08 (oito) anos de empreendedorismo e pelo notável trabalho de 

destaque realizado em nossa Tatuí. Autoria: HIAGO DAROS; 481/2023 - Aplausos e 

Congratulações aos Pastores Edimilson Brazaga Ribeiro e Pastora Elizabete Aparecida Pereira 

Ribeiro, da 16º Igreja do Evangelho Quadrangular, por sua notável dedicação à comunidade e 

por liderarem o "Projeto Lucas" no Jardim Lírio. Autoria: HIAGO DAROS; 482/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Sr. Julio Cesar Siqueira Ribeiro e família, pelo “Dia do Corretor de Imóveis” 

comemorado no dia 27 de Agosto. Autoria: MAURICIO COUTO; 483/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Antigomobilismo Clube de Tatuí, na pessoa do seu presidente Carlos 

Orlando Mendes Filho (Carlinhos), pela organização do evento “8º TATUÍ CLASSIC CAR”. 
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Autoria: FÁBIO MENEZES; 484/2023 - Aplausos e Congratulações a Aldeia Hamburguers, em 

nome dos proprietários Lucas Dias de Camargo Machado e Rodrigo Ferreira da Rosa, pelo 

brilhante trabalho e belíssimo atendimento prestado aos clientes. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

485/2023 - Aplausos e Congratulações a Flávia Sofia Rodrigues Medeiros, em razão de ter sido 

campeã e ter conquistado a medalha de ouro na categoria adulto, faixa branca e peso pena até 

58.5 kg. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 486/2023 - Aplausos e Congratulações a Carlos Eduardo 

Paes Vilas Boas dos Santos, em razão de ter sido vice-campeão na categoria adulto, faixa azul, 

peso pena até 70 kg e vice-campeão na categoria absoluto, onde não há limite de peso. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 487/2023 - Aplausos e Congratulações a Eduardo de Almeida, em 

razão de ter sido vice-campeão na categoria máster 3, faixa roxa, peso pesadíssimo 100 kg. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 488/2023 - Aplausos e Congratulações a Evandro Luiz Zeferino, 

em razão de ter sido campeão na categoria máster 3, faixa azul, peso médio até 82.3 kg e 

terceiro colocado na categoria Absoluto, onde não há limite de peso. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 489/2023 - Aplausos e Congratulações a Fábio Amaral de Souza, em razão de ter sido 

campeão na categoria absoluto, categoria onde não há limite de peso e medalha de prata na 

categoria meio pesado, faixa roxa até 83.3 kg. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 490/2023 - 

Aplausos e Congratulações a Ivan Tureck de Moraes, em razão de ter sido vice-campeão na 

categoria máster 3, faixa preta, peso pena até 70 kg. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 491/2023 - 

Aplausos e Congratulações a Kauan Eduardo Lobo, em razão de ter sido o 5° colocado na 

categoria juvenil, faixa azul, peso leve até 69kg. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 492/2023 - 

Aplausos e Congratulações as Alunas Marya Eduarda Aleixo, do 6º ANO – B, Emanuely Dos 

Santos Gonçalves, do 7º ANO – D e as Professoras Cleusa Elias Corrêa Fidêncio de Oliveira e 

Thais de Moraes Neves da Escola Municipal “Prof.ª Eunice Pereira de Camargo” pelos prêmios 

conquistados no 21º Concurso de Literatura e Artes Visuais Paulo Setúbal. Autoria: FÁBIO 

MENEZES; 493/2023 - Aplausos e Congratulações aos alunos Alice Coelho Teodoro Aires, do 1º 

ano - B, Kauan Myguel Machado Pedro, do 2º ano – B, Manuella Proença Couto, do 2º ano –C, 

Manuella Bastos Cardoso, Aluna do 4º ANO – B, Sofia Dos Santos Dias, do 4º ANO – A, Lucas 

Alexandre Ferreira de Almeida, do 4º ANO – C e as Professoras Elis Regina Prestes Barbosa E 

Ione Takenouchi Bieco da Escola Municipal “Profª. Maria Eli da Silva Camargo” em razão dos 

prêmios conquistados no 21º Concurso de Literatura e Artes Visuais Paulo Setúbal. Autoria: 

FÁBIO MENEZES; 494/2023 - Aplausos e Congratulações a aluna Clara Lis Prestes, do 3º ano-A 

e a Professora Marisa Aparecida de Oliveira Fernandes da Escola Municipal “Prof. Firmo 

Antônio de Camargo Del Fiol”, pelo prêmio conquistado no 21º Concurso de Literatura e Artes 

Visuais Paulo Setúbal. Autoria: FÁBIO MENEZES; 495/2023 - Aplausos e Congratulações aos 

alunos Enzo Gabriel da Silva, do 4º ANO – e Nicolas Ezequiel Gonçalves Pereira, do 5º ANO – D 

e as Professoras: Nanci Soares de Barros Tavares e Adriana Corrêa Camargo da Escola 

Municipal “Prof.ª Magaly Azambuja de Toledo” pelos prêmios conquistados no 21º Concurso 

de Literatura e Artes Visuais Paulo Setúbal. Autoria: FÁBIO MENEZES; 496/2023 - Aplausos e 

Congratulações aos alunos Maria Rita Chrsitofori do 8º ANO, Gustavo Soares Rosa, do 8º ANO, 

Vinicius Della Terra Ramos Rodrigues, do 8º ANO, Júlia Cóvos Calixto Rodrigues, do 8º ANO, 

Laura Valdrighi Marinho, do 2º ANO e a Professora Marry Calviño do Colégio Anglo, pelos 

prêmios conquistados no 21º Concurso de Literatura e Artes Visuais Paulo Setúbal. Autoria: 

FÁBIO MENEZES; 497/2023 - Aplausos e Congratulações aos alunos Samuel Bueno Vieira, do 6º 

ANO – B, Ana Lúcia Nogueira Souza Silva do 3º ANO – B e as Professoras Cristiane Villanueva 

Rodrigues e Aparecida Ferreira de Almeida da PEI “Chico Pereira” pelos prêmios conquistados 
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no 21º Concurso de Literatura e Artes Visuais Paulo Setúbal. Autoria: FÁBIO MENEZES; 

498/2023 - Aplausos e Congratulações as alunas Lucimar Cabral do Nascimento, do 9º ANO, 

Kaiane dos Santos Pereira, do 7º ANO, Patrícia Diniz, do 9º ANO e a Professora Carmelina Holtz 

Tavares da Escola Municipal “João Florêncio” pelos prêmios conquistados no 21º Concurso de 

Literatura e Artes Visuais Paulo Setúbal. Autoria: FÁBIO MENEZES; 499/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Aluno Nathan Veiga e Souza Silva do 1º ANO – B e ao Professor Ismael Cleto 

da PEI “Barão do Suruí”, pelo prêmio conquistado no 21º Concurso de Literatura e Artes 

Visuais Paulo Setúbal. Autoria: FÁBIO MENEZES; 500/2023 - Aplauso e Congratulações a Maria 

Bernadete Zillo, em razão dos 48 anos de sua Inscrição no Conselho Regional de Psicologia. 

Autoria: EDUARDO SALLUM. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor 

secretário. Nós vamos abrir o tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para 

discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. Oito vereadores se inscreveram. Três 

minutos para cada vereador. O primeiro vereador a fazer o uso da palavra é o vereador 

Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, plateia, pares e o presidente. Hoje estou aqui na 

tribuna para falar sobre a Praça do Museu. O que acontece na praça do museu? Todos os 

bancos estão quebrados; o que acontece? Hoje mesmo passei lá, estava uma mulher sentada, 

de idade, lá, e o que aconteceu? Ela falou “Pepinho, olha, eu peso 80 quilos, olha o jeito que 

está aqui!”. Eu falei “cuidado! Eu estou aqui, se a senhora cair, eu seguro a senhora”, falei para 

ela. Então o que acontece? Está abandonado lá. A Praça do Museu é uma praça que é grande 

coisa da cidade Tatuí, a gente passa lá e é uma vergonha; até as pessoas de noite que dorme 

nos bancos não consegue nem dormir no banco, atravessa muito buraco no banco, está tudo 

quebrado. Eu acho que então o prefeito deveria colocar pessoa lá para trocar todos aqueles 

bancos, que é uma vergonha no centro da cidade aquilo ali. E também eu quero falar sobre a 

quadrinha do São Cristóvão, que, quando foi feita a quadrinha, não fizeram o banheiro. E 

todos os eventos que têm lá, o que acontece? Tem que pedir banheiro químico. Mas o que 

acontece? Domingo agora teve um campeonato lá, da molecada, foi o dia inteiro e não tinha 

banheiro, o que aconteceu? A gente batalhou, correu atrás e levaram dois banheiros, mas 

todas as vezes que tem evento lá, a gente tem que ficar pedindo o banheiro químico. E 

também eu vou bater aqui sobre as lâmpadas LED outra vez; aonde a gente vai, é reclamação 

das lâmpadas. Então a gente pede para o Patrício, da zeladoria, dar uma atenção aí. Não que 

eu estou criticando-o, eu não estou aqui para criticar, eu estou aqui para ajudar. Então a gente 

anda muito pelos bairros aí, é muita reclamação... eu acho que tem que trocar as lâmpadas, 

pegar um lugar e trocar. Tanto é que, na subida do Morro Grande ali, no Nelson Fiúsa, na 

frente do condomínio Monte Verde, está uma queimada; em frente ao Esplanada está 

queimado uma também... quer dizer que você vê que não é bairro, é lugar de pessoas que 

têm. Então está apagada. Então a gente pede aqui para o prefeito, para a zeladoria aí dar uma 

atenção para isso aí. Muito obrigado. Pode falar. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: 

Obrigado pelo aparte. Falando em iluminação, também fiz um Requerimento nº 2813 de 

iluminação pública, também lá no bairro Jardim Santa Rita, na Rua João Abreu nº 30. Espero 

também ao secretário que possa resolver isso o quanto mais rápido e fazer a manutenção de 

todas as lâmpadas que estiverem apagadas, por gentileza. Obrigado. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereador Pepinho. Com a palavra, vereador Levi. Declina. 

Com a palavra, vereadora Cíntia. Gostaria de pedir aos senhores que, quando pedir aparte, por 

gentileza, peça com pelo menos 30 segundos, tá bom, vereadores? Pois não, vereadora Cíntia. 

[VER. CINTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu gostaria de falar sobre alguns dos que 
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Requerimentos que nós colocamos em conjunto. Por qual motivo está havendo falta de 

remédios na rede municipal e se houve diminuição na compra de remédio e quais as 

providências que estão sendo tomadas para sanar esse problema? Nós recebemos diversos 

relatos e isso é muito triste. O próximo, em caráter de reiteração, por qual motivo a realização 

de exames de ultrassom de pacientes internados na Santa Casa e na maternidade não são 

ofertados 24 horas por dia. Foi prometido que os pacientes que precisassem, que estivessem 

internados lá, teriam 24 horas essa possibilidade. Então eu gostaria de compartilhar com vocês 

um relato dessa semana: a paciente estava na UPA, subiu cinco horas ali para o antigo OS, às 

8h30, 9 horas, subiu para a ala cirúrgica e falaram para ela que ela só poderia fazer ultrassom 

9h30 da manhã do dia seguinte, e ela estava esperando para ver se ela não estava com 

obstrução. Imagina vocês esperarem a noite inteira para saber se vocês estão com obstrução, 

ou se era algo mais grave, imagina esperar a noite inteira. O próximo eu volto a falar sobre os 

exames laboratoriais, por qual motivo teve alteração dos agendamentos desses exames e 

quem foram os responsáveis pelo fechamento do contrato com a empresa Laboratório 

Cruzeiro. Nós ainda temos diversas dúvidas sobre isso, mas a gente tem uma certeza, de que 

tem coisa errada aí. O próximo, a gente pede para que nos envie detalhadamente o relatório 

com as dívidas liquidadas, vencidas e não pagas, analiticamente, por fornecedor, do período 

de 2022, restos a pagar, e de 01/01/2023 até 25/08/2023. Nós estamos muito preocupados 

com o dinheiro público! Está claro que o prefeito não tem cuidado com o dinheiro público, ele 

não consegue fazer nem o básico, mas nas redes sociais ele faz tudo. Então a gente teve 

muitos relatos de muitos fornecedores que estão há meses sem receber e isso é muito, muito 

preocupante. E o último é para quem viu o relatório indicando os pagamentos realizados no 

ano de 2023 para a empresa responsável pela coleta de lixo. Também chegou até nós que não 

está sendo pago. E isso porque a população paga a taxa de lixo através do carnê de IPTU! É 

brincadeira, né? A população paga para que seja encaminhado para esse setor, para coleta de 

lixo e, supostamente, não está sendo pago. Isso, para mim, é o prefeito não ter um pingo de 

vergonha na cara. Muito obrigada, boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, nobre vereadora Cíntia. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO 

MENEZES]: Senhor presidente, demais vereadores, público presente, público que está nos 

assistindo de casa. Gostaria de comentar sobre um Requerimento que eu fiz ao delegado 

seccional de polícia de Itapetininga, pedindo a instalação em Tatuí, do NECRIM. O NECRIM é 

um Núcleo Especial Criminal, onde será feita a transação de processos de menor potencial 

ofensivo, que não serão precisos ir para o fórum. Com isso, nós acreditamos que haverá uma 

redução de dois terços dos processos que precisam ser judicializados; vai facilitar muito para a 

população, agilizar inclusive os processos judiciais e facilitar para aquelas pessoas que 

precisam fazer o acordo em processos, quer sejam eles de injúria, calúnia, difamação, onde 

pode ser... inclusive que seja feita a retratação na delegacia. Então várias cidades já têm o 

NECRIM, é uma lei, um decreto, na verdade, de 2016, e Tatuí ainda não conseguiu implantar. 

Então estamos solicitando ao delegado de polícia a implantação do NECRIM, que é o Núcleo 

Especial Criminal, para que haja transação dos processos criminais de menor potencial 

ofensivo. Também gostaria aqui de parabenizar o Carlos Mendes, presidente do Antigo 

Mobilismo, pela brilhante festa, brilhante exposição de carros antigos que houve na Hípica 

Tatuí, no centro Hípico de Tatuí, com mais de 10 mil pessoas, nós acreditamos, pelo que ele 

falou, chegou a quase chegou a 15 mil pessoas, uma festa se não for a maior festa de Tatuí 

hoje, até maior que a festa do asilo. Então parabéns, ao grupo do Antigo Mobilismo, parabéns 
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pela organização, pela segurança, uma festa da família tatuiana se reunindo lá no Centro 

Hípico de Tatuí. Senhor presidente, gostaria de chamar depois o Carlos aqui, se o senhor 

permitir, para tirar uma foto da entrega da Moção de Aplausos para ele. Muito obrigado, 

senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereador Fábio. 

Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. Também parabenizar o Carlinhos também por 

esse projeto, por esse evento tão importante para nossa cidade. Pois não, nobre vereador 

Marquinho, pelo tempo de três minutos. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor 

presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presente, senhoras e senhores, um boa 

noite a todos. Mais uma vez aqui eu vim falar da hemodiálise aqui em nosso município. 

Gostaria de não estar falando mais, gostaria que saísse o mais rápido possível, mas fiz um 

Requerimento ao doutor Alcir, que é o dono da Nefrotac e também fiz um Requerimento para 

a secretária municipal de saúde, para que eles respondam esses Requerimentos em relação 

aos documentos, se foram enviados pelo doutor Alcir os documentos que ficaram de ser 

solicitados também pela Divisão Regional de Saúde de Sorocaba. Porque nós fizemos uma 

reunião lá na Nefrotac, e a Divisão Regional de Saúde ficou de enviar os documentos 

necessários para que o doutor Alcir, que é o dono da Nefrotac, encaminhasse esses 

documentos para um posterior contrato. Então eu fiz essa solicitação para que a secretária 

responda como que estão as tratativas em relação a esses documentos. Porque a Divisão 

Regional de Saúde se propôs em comprar 130 procedimentos aqui no nosso município, mas 

desde que esteja pronto essa clínica, desde que as documentações estejam prontas. Então por 

isso que eu fiz esses Requerimentos, para a gente analisar o que foi respondido e se a DRS 

solicitou também para a clínica. E também gostaria de parabenizar o Carlos, Carlinho, como é 

conhecido, pelo Classic Car. Foi excelente! Estive lá presente, Carlos, a moção para o Antigo 

Mobilismo vai entrar na segunda-feira que vem, porque já deu o mês de agosto, então nós 

vamos fazer no próximo mês. E foi um evento maravilhoso, um evento que nós encontramos 

muitas pessoas, que mexeu muito com o nosso comércio local, incentivando o turismo aqui 

em nossa cidade. Nós vimos vários hotéis lotados, então a gente fica muito feliz com isso. 

Ajudou no comércio, ajudou na arrecadação, ajudou em tudo e nós vimos aquelas belezas 

daquelas joias daqueles carros maravilhosos que estava em exposição. Então parabéns a você, 

Carlos, e à sua equipe toda, tá bom? E, senhor presidente, nós precisamos dar uma ajuda aí, o 

senhor, que é presidente dessa casa aqui, para acabar aquela maravilha daquele carro do 

Rugbi, que não vai precisar de muito recurso, falta pouco para finalizar aquele veículo. Então 

nós estamos pedindo para o senhor para fazer uma devolução de um recurso para que eles 

consigam terminar aquela maravilha daquele carro lá... daí eles fazem um convênio através da 

prefeitura. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, nobre vereador Marquinho. O senhor sabe, o senhor foi presidente desta casa, que 

o Tribunal de Contas está muito bravo com essas devoluções, inclusive o senhor ficou quatro 

anos fazendo devolução aqui! Carlinhos, a LDO está tramitando nesta casa e tem recurso para 

a cultura lá na LDO, falta só o Executivo executar o que é aprovado aqui; é o Executivo 

executar. Acabou de se aprovar um recurso do MIT para carro também, se eu não me engano, 

de R$ 800 mil reais, imagino que precise de muito menos do que isso para terminar o carro. 

Mas eu tenho certeza que o líder do governo vai solicitar que a prefeitura execute bem esse 

recurso. Passo para o Primeiro Secretário a presidência e farei o uso da tribuna. [PRES. VER. 

RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Senhor Primeiro Secretário, vereador Renan Cortez, vereadores, público que nos assiste, um 
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boa noite a todos. Eu venho para falar hoje sobre o bairro Congonhal, que muitos dos meus 

colegas aqui desta câmara já bateram e eu venho agora para reforçar, depois de uma visita 

que fiz semana passada ao bairro. Saúde, saúde no bairro Congonhal; reclamação dos 

moradores: o clínico geral ir apenas uma vez por semana, vereador João Éder, tem causado no 

bairro Congonhal, infelizmente, espera de três meses por consulta. Isso é uma 

irresponsabilidade da prefeitura de Tatuí com os moradores daquela região. O pediatra é uma 

vez por semana, infelizmente só pode atender até cinco crianças por dia. Insustentável, no 

bairro Congonhal, apenas cinco crianças poder ser atendidas por semana, já que o pediatra 

fica apenas uma vez por semana naquele local! Então eu indico à prefeitura de Tatuí que, 

ademais que o governo federal já confirmou a vinda de oito médicos para Tatuí do Mais 

Médicos, só falta a prefeitura devidamente fazer o cadastro, a Secretaria de Saúde fazer o 

cadastro, e como o programa Mais Médicos é para áreas de periferia da nossa cidade e de 

maior vulnerabilidade, eu solicito à prefeitura de Tatuí que pelo menos um desses médicos do 

Mais Médicos rode também pelo bairro Congonhal. Infraestrutura: a estrada do Congonhal de 

Baixo, que é a estrada principal, não tem acostamento, um perigo muito grande para os 

moradores; falta de lombadas e a falta de conclusão do asfaltamento também é um problema 

sério ali da estrada principal. Além da manutenção das estradas de terra que a gente está 

cansado de falar aqui, não é, vereador João Éder? Que infelizmente Tatuí abandonou já faz um 

bom tempo, e das lâmpadas daquele bairro, que hoje não é mais incumbência da Elektro e, 

sim, da prefeitura. Em relação ao saneamento básico, queria falar um problema que está 

sendo vivido ali no bairro Congonhal, também. Não há nenhum tipo de recolhimento dos 

dejetos das fossas sépticas, como, por exemplo, a Cidade Capela do Alto. A Cidade Capela tem 

um recolhimento das fossas, porque, quando as fossas chegam no seu limite, há um 

recolhimento ali rotineiro. E infelizmente está havendo despejo nas ruas, causando mau 

cheiro, causando doenças... Então eu solicito para a prefeitura que olhe o saneamento básico 

do bairro Congonhal com mais carinho. E para finalizar, vereador Renan, em relação à coleta 

de lixo, que é das terças-feiras e as sextas-feiras, e a sexta-feira não tem sido feito com 

regularidade, tem faltado bastante, a prefeitura tem que bater na empresa para que seja feito 

de maneira correta a coleta de lixo no bairro Congonhal.  [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a 

palavra, vereador Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, os 

vereadores, todos que estão aqui na casa, com esse friozinho, todos que estão nos assistindo. 

Minha Moção de Aplauso nº 482, aplausos e congratulações ao senhor Júlio César Siqueira 

Ribeiro e família, pelo dia do Corretor de Imóveis, comemorado no dia 27 de agosto. Um 

grande abraço, Júlio, Deus abençoe você sempre! Quero falar também sobre o nosso 

Requerimento em conjunto nº 2804, e vou falar, a febre maculosa é mais comum entre o mês 

de maio a novembro, no período que predomina a forma de carrapato infectado, o mais 

comum, carrapato-estrela. Os sintomas são: febre alta, dor de cabeça, dor no corpo, manchas 

vermelhas no corpo, em especial nas palmas das mãos e sola dos pés e cansaço, sensibilidade 

à luz e vermelhidão nos olhos. Então fizemos aqui, porque munícipes têm relato que 

encontraram próximo à UPA o carrapato-estrela. Então queremos saber, encontrou? Qual que 

é o local que vai fazer a providência? Não é somente a questão da UPA, o carrapato pode ser 

encontrado em outros locais também. Então a gente está falando sobre saúde, sobre 

prevenção. [VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Obrigado pelo aparte, vereador. Falando, 

lógico, desse nosso Requerimento nº 2804, esperamos que o senhor prefeito tome alguma 

atitude juntamente com os órgãos competentes referente a esse Requerimento que nós 
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fizemos referente ao carrapato-estrela. Que os animais de grande porte, como bois, cavalos, 

aves, cães, especialmente as capivaras ali na beira do Ribeirão, tem as capivaras ali, todo 

sabem, então é importante que o senhor prefeito, juntamente com o setor competente, possa 

tomar as medidas cabíveis, não somente ali próximo à UPA, mas também lá no Camping Maria 

Tuca também, que foi feito documento para que realmente o Poder Executivo pudesse 

verificar isso, porque é um caso bastante difícil, se realmente for contaminado o carrapato, 

pode trazer um transtorno para nossa sociedade. Muito obrigado pelo aparte, vereador. [VER. 

MAURÍCIO COUTO]: Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

nobre vereador Maurício. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Boa noite a todos. Essa noite eu quero tratar a respeito da saúde financeira do nosso 

município. Eu tenho feito algumas pesquisas que têm me deixado muito preocupado. Hoje 

mesmo, consultando o portal da transparência, nós podemos ver que Tatuí, até a data de hoje, 

arrecadou R$ 331 milhões de reais. A expectativa, conforme lei orçamentária aprovada nessa 

câmara no ano passado, R$ 523 milhões reais. Então, se nós fizermos uma média simples em 

relação ao valor que Tatuí arrecadou até o momento e o que se espera arrecadar, nós temos 

um déficit aí aproximado de R$ 70 milhões de reais, porque, pela média, a arrecadação é de R$ 

450 milhões. Então aqui a gente tem essa preocupação por quê? Quantos serviços públicos 

dependem da arrecadação do município? E nós tivemos uma arrecadação inflada de cerca de 

R$ 120 milhões em relação ao ano de 2022. Como a própria vereadora Cíntia colocou aqui, 

problemas, relatos em relação a pagamentos da empresa que faz coleta de lixo; além disso, o 

vereador Márcio tem acompanhado bastante a situação dos ecopontos no nosso município, 

rotineiramente fechados, comprometendo as pessoas que usam daquele espaço para destinar 

os materiais, inclusive podendo gerar locais de acúmulo de entulhos em nossa cidade. Então 

tudo isso traz um questionamento muito grande à prefeitura de Tatuí sobre a gerência, a 

gestão dos recursos públicos. Que nós não queremos, sinceramente, é que chega no final do 

ano com mais dificuldades, com fornecedores sendo levados na conversa e não sendo pagos, 

com funcionário público, Cláudia, podendo ser lesado, não tendo direito àquilo que é de 

direito, que é o salário. Então tudo isso acho que a prefeitura deve responder com cuidado 

esse Requerimento e não simplesmente da forma como vem respondendo muitos 

questionamentos que nós temos colocado aqui, porque é um assunto muito sério, um assunto 

que envolve toda a nossa cidade. Também quero comentar a respeito do MIS; o vereador 

Eduardo Sallum trouxe em relação à situação do orçamento e da cultura, e é um espaço que 

passa ano, entra ano e não é inaugurado. Até nós estivemos junto com o Kelvin, uma reunião 

ali da Conferência da Cultura, e foi um dos assuntos que foi questionado, quando de fato o MIS 

será entregue. Outra situação em relação à questão das luminárias, como o vereador Pepinho 

trouxe aqui, um relato que vem chegando de forma rotineira também através dos munícipes, 

que é abrir o chamado através da ouvidoria municipal e ter uma demora no atendimento. Nós 

sabemos as dificuldades em relação à execução de serviço, que, até então, era da Elektro, era 

responsabilidade da Elektro. Mas nós desejamos aí a informação em relação às quais 

luminárias foram efetivamente trocadas mediante solicitações via ouvidoria municipal e quais 

delas estão pendentes. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, Vereador João Éder. Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 16 

votos. Em votação as Moções. APROVADAS por 16 votos. Suspensa por um minuto a sessão 

para a foto com o Carlinhos ((Sessão suspensa)) Vamos retomar a sessão. Requerimentos ao 

senhor prefeito: nº 2773, 2776 a 2788, 2790 a 2810, 2812, 2813, 2815 a 2826, 2828 a 2834, 
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2837, 2839 a 2842, 2844 a 2847, 2849 a 2852, 2865 a 2867, 2870, 2872 a 2884/2023; 

Requerimentos às Comissões nº 2774, 2775, 2789, 2811, 2814, 2827, 2835, 2836, 2838, 2843, 

2848, 2850, 2851, 2866 e 2871/2023. Senhores vereadores, eu solicitei aqui à administração a 

retirada de dois Requerimentos meus, e eu esqueci de avisar o plenário sobre isso, mas que 

são da minha autoria. Então só para fazer o aviso ao plenário: Requerimentos nº 2866/2023 e 

2876/2023, ambos Requerimentos para correção de redação, vereadores. A Câmara de Tatuí 

foi informada de uma Ação Direta de Inconstitucionalidade, uma decisão em liminar, que eu 

acho que é importante, senhores vereadores, que a gente devidamente comunique o nosso 

povo e aos servidores públicos municipais de Tatuí e também aos senhores desse comunicado 

do Poder Judiciário, do Tribunal de Justiça de São Paulo, à Câmara Municipal. Vou ler ((Leitura 

na íntegra do Processo nº 2221952-1.2023.8.26-0000)). Senhores, a Ação Direta de 

Inconstitucionalidade, ela garante que a legislação, ela esteja em conformidade com a 

Constituição, seja do Estado, seja a Constituição Federal de 1988. Os cargos de classe de 

suporte pedagógico, em Tatuí, são função comissionada, ou seja, são função política. Quais são 

esses cargos, senhores vereadores? Diretor de Ensino Fundamental, Diretor de Ensino Infantil, 

Vice-diretor de Ensino Fundamental, Coordenador Pedagógico de Ensino Fundamental e 

Assessor Pedagógico, Supervisor de Ensino Fundamental, Assessor de Planejamento 

Educacional e Supervisor de Educação Infantil. O que garante que esses cargos são de função 

gratificada? A Lei Complementar nº 008, que é do Estatuto do Magistério, Lei Complementar 

nº 008/2010, que é o Estatuto do Magistério. Dessa forma, o Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais, com o apoio da categoria, com o apoio do setor educacional da nossa cidade, 

entrou com uma Ação Direta de Inconstitucionalidade, que esses cargos não sejam mais 

escolhidos pelo Poder Executivo e, sim, por concurso público, provas e títulos. E, dessa forma, 

a justiça deu, em caráter liminar, a primeira decisão sobre essa ação, que diz que a forma que 

a lei está violado o Artigo 37-5º da Constituição Federal e também a tese fixada pelo Supremo 

no tema 1010, a criação de cargos em comissão não se se presta ao desempenho de atividades 

burocráticas, técnicas ou operacionais. Bom, a justificativa da ADIN, para que todos nós 

fiquemos a nível de informação aos vereadores, ficamos devidamente informados. ((Leitura na 

íntegra do Processo nº 2221952-1.2023.8.26-0000)). Então deixo esse comunicado aos 

senhores vereadores e parabenizo o Sindicato dos Servidores Municipais por ter implantado na 

justiça essa Ação Direta de Inconstitucionalidade. Vamos prestar para a justiça as informações 

necessárias, enquanto Câmara Municipal, mas também solicitamos que a prefeitura altere o 

quanto antes a legislação para que essa injustiça com o magistério da nossa cidade não 

continue se perpetuando. Questão de ordem, vereador Renan. [VER. RENAN CORTEZ]: Só um 

complemento: na verdade, nós temos um número muito baixo de concursados, mas nós 

temos, né? São quatro, acho que foi quatro, e hoje é três... alguém se aposentou, eu acho. Só 

para acrescentar, e também essa lei de 2010, ela sugeria ou indicava um prazo de 10 anos para 

que ela fosse cumprida, onde ela venceu o prazo em meio à pandemia e isso foi protelado pós-

pandemia, onde foi decretado também o final da mesma no dia 5 de maio, se eu não me 

engano, ou no mês de maio desse ano. Então também é o momento que extingue as 

possibilidades de prorrogar. Então é bem compatível o momento para que isso seja feito. Eu 

particularmente não concordo muito com essa prática, mas, se assim é pela democracia e pela 

lei que está vigente, tem que ser feito, tem que ser feito. Obrigado, senhor presidente. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Renan. Convoco Sessão Extraordinária, 

logo após esta Sessão, para apreciação dos PLs, Projeto de Lei nº 41/2023, 49/2023 e nº 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: 8

00
9-

8T
R

Z
-S

71
2-

N
2S

0



52/2023 do Executivo; Projeto de Decreto Legislativo nº 12/2023, 16/2023 e os Requerimentos 

nº 2712, 2774, 2775, 2789, 2811, 2814, 1827, 2835, 2836, 2838, 2843, 2848, 2850, 2851, 2866 

e 2871/2023. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Projetos de Lei nº 63 e 64/2023 do 

Legislativo e do Projeto de Decreto Legislativo nº 29/2023. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

*Projeto de Lei nº 63/2023. Autoria: LEANDRO MAGRÃO. Assunto: Dispõe sobre a Criação de 

Bolsões de Motos no âmbito do Município de Tatuí e dá outras Providencias; *Projeto de Lei 

nº 64/2023. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: “Dispõe sobre a publicidade de informações 

relacionadas às emendas parlamentares, que destinam recursos ao Município de Tatuí”; 

*Projeto de Decreto Legislativo nº 29/2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. 

Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao Exmo. Senhor SÉRGIO DA CRUZ MARTINS. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos 

de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar à digníssima família de: 

NAIR APARECIDA DA COSTA. Autoria: Renan Cortez, Leandro Magrão, Márcio do Santa Rita, 

Levi Pinto Soares, Eduardo Sallum, Valdir de Proença, Marquinhos de Abreu e Fábio Vila Nova. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como homenagem póstuma 

aos falecidos ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se 

esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte e oito dias do mês de 

agosto do ano de dois mil e vinte e três. 

         Sala das Sessões, 28 de agosto de 2023. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 11 de setembro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=80098TRZS712N2S0"?chave=80098TRZS712N2S0, ou vá 
até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 8009-8TRZ-S712-N2S0
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